



## Alexander Salvador

Abogado. Presidente del Grupo de la Abogacía Joven de Barcelona.



---

# Construyendo un nuevo horizonte para la abogacía joven

Vivimos nuestro día a día en una realidad laboral que sigue cuasi inalterable. Vuelve a sonar el despertador, encendemos nuestro ordenador y volvemos a nuestras avalanchas particulares de correos, consultas, negociaciones, asistencias y juicios. Bienvenidos al día de la marmota.

Y, ante ello, seguimos quejándonos en privado y en público, en sobremesas y en los pasillos de la Ciudad de la Justicia; resignados a intentar modificar nada sobre nuestra profesión, sin provocar cambios que nos lleven a otros horizontes posibles.

Afortunadamente, en estas líneas, no encontrareis más quejas. Encontrareis propuestas, ideas, trabajo y futuro. **Futuro insultantemente joven.**

Para aquellos que me conocéis, no es nuevo mi convencimiento sobre la necesidad de trabajar en un horizonte distinto para nuestra profesión; un horizonte que se acomode a los nuevos tiempos de cambio. Asimismo, hace unos días, en el marco de la celebración de los veinticinco años de la abogacía joven catalana, vi tal convencimiento reafirmado. Allí coincidí con algunos compañeros y amigos, representantes presentes y pasados de la abogacía joven en sus respectivos territorios. Y en cada conversación había una cierta reflexión que se repetía. **¿Cuál es el horizonte que queremos construir los jóvenes?**

Y esta no es una reflexión baladí. Durante unos breves años institucionales, a los jóvenes se nos abre una ventana de oportun ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |